un transexual mujer se siente ella misma un hombre, optando por el rol del género hombre, mientras que un transexual hombre, se siente él mismo una mujer. Un ser humano de sexo impreciso" suire más el pasar como tal que una persona hombre quien por todos los signos externos, parece una mujer, o viceversa. Esto es por lo que quienes se reconocen a si mismos como transexual en la sociedad presente a menudo quieren "cambiar" el sexo genital por medio de una operación quirúrgica en Casablanca o Copenhagen, o más frecuente el restringirse a una identifica ción sicológica con el sexo "opuesto". La sociedad induce a estos transexuales manifiestos a sentirse monosexuales y a ocultar su hermafrodismo real. Para ser preciso, esta es la forma en que la sociedad se comporta con todos nosotros. De hecho, todos nosotros somos, en la profundo, transexuales, nosotros todos hemos sido infantes transexuales y hemos sido forzados a identificarnos con un rol específico monosexual, masculino o femenino. in el caso de transexuales manifiestos, o aquellas raras personas quienes no han reprimido su transexualidad al crecer, la coacción social produce el efecto opuesto que para la gente "normali, en mucho que la persona hombre tiende a identificarse con el rol femenino y viceversa.

Como veremos, el transexualismo manifiesto no envuelve necesariamente una propensión hacia
la homosexualidad. Hay muchos
transexuales heterosexuales. Pero cuando, por ejemplo, estos
hombres quienes se sienten ser
mujeres, pero también desean sexualmente otras mujeres, su heterosexualidad es, en cierto sentido, homosexualidad. Lejos de
ser particularmente absurdo el
transexualismo derriba las cate-

gorias presentes separadas y contrapuestas de esa sexualidad considerada "normal", cual se muestra, como una ridícula coacción. En cualquier caso, en esas gentes quienes se reconccen a sí mismas como transexuales noy, podemos ver que la transexualidad (bisexualidad) es latente en cada uno. Su condición particular los ha llevado a darse cuenta de su potencial revolucionario en el hecho de que cada ser humano, enbrionicamente bisexual, mantiere en su vida, en los aspectos biológicos y sicológicos, la presencia del otro sexo. Creo que la resolución de las categorías presentes separadas y antitéticas de la sexualidad serán trans-sexual, y que la transexualidad devela la sintesis, una y muchas, de las expresiones del EROS liberado. Por el momento, quiero enfatizar como 'nuestra bisexualidad hormonal está ampliamente demostrada! G. Dreyfus. 8, y como la determinación del "definitivo" y manifiesto sexo al nacer generalmente significa sólo la predominancia de este sexo en el individuo y no la eliminación de la presencia sexual "opuesta".

Desde el punto de vista Tilogénico, el registro de la información biológica, anatómica y endocrinológica lleva a la concepción de 'una disposición original fisica bisexual, que en el curso de la evolución, lle a a ser modificada en una unisexual, dejando atrás las huellas del sexo que ha sido atrofiado' S. Freud.9. La transposición de este concepto en el campo mental fue de particular importancia, llevando a la interpretación de la homosexualidad 'en todas sus variedades como expresión de un hermafrodismo siquico's. Freud. 10 Fero si la tecria del hermairodismo siquico ayudo al sicoanálisis a demostrar la posibilidad de la llamada "inversión"